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Уважаемые жители Молодежного 

муниципального образования!
Поздравляю вас с Днем семьи, 

любви и верности!
Семья, построенная на  взаимной любви, ответственности 

и  преданности друг другу, всегда была и  остается основой 
общества, хранительницей духовно-нравственных устоев 
и ценностей, культурных и национальных традиций. Именно 
в семье происходит формирование личности, воспитываются 
любовь к Родине, трудолюбие и уважение к старшим.

В нашем муниципальном образовании проживает немало 
крепких, дружных семей. Особые слова благодарности хочет-
ся выразить супружеским парам, которые много лет строят 
свои взаимоотношения на основе любви, мудрости и добро-
ты, а  также многодетным и  приемным семьям за  щедрость 
души, родительский труд и заботу.

В этот праздничный день желаю всем семьям счастья и бла-
гополучия! Пусть в ваших домах всегда царят мир и согласие, 
звучит веселый детский смех! Мира, процветания и крепкого 
здоровья!

С уважением, глава Молодежного  
муниципального образования 

А. Г. Степанов

24 и 25 июня XLI Ежегодные летние сель-
ские спортивные игры собрали в  с. Урик 
спортсменов со  всего Иркутского района. 
Они соревновались в  двенадцати видах 
спорта. Помимо традиционных (городош-
ный и  гиревой спорт, волейбол, русская 
лапта, легкая атлетика, шашки, мини-футбол, 
перетягивание каната), в программе были со-
стязания дояров, механизаторов и семейных 
команд.

После торжественного открытия игр гла-
ва Молодежного МО Александр Степанов 
произнес напутственную речь и  пожелал 
спортсменам успешного выступления.

Первыми медали в  общую копилку при-
несли легкоатлеты. Золотые медали сель-
ских игр в легкой атлетике завоевали Винь-
ковская Каролина (800 м, 1500 м) и Соловьев 
Григорий (800 м). Буренко Егор стал чемпио-
ном на дистанции 3000 м и серебряным при-
зером на 1500 м.

Частью соревнований легкоатлетов были 
прыжки в длину с разбега, где 1 место завое-
вала Сахарова Надежда.

В гиревом спорте Богачев Александр стал 
обладателем золотой медали в  весовой ка-
тегории до  68 кг, Базарон Алексей завоевал 
серебро в весовой категории свыше 95 кг.

Пожалуй, самой зрелищной частью игр 
стало перетягивание каната. В  1 / 4 финала 
наши спортсмены победили Марковское МО, 
в  полуфинале в  очень напряжённой борьбе 
выиграли команду д. Хомутово. В финале ре-
бята уступили достойным соперникам из Ре-
вякинского МО и  стали обладателями сере-
бра.

Футболисты Молодежного МО в  упорной 
борьбе заняли 2 место, уступив лишь коман-
де Урика.

Большое количество зрителей и  болель-
щиков собрала игра в  русскую лапту. Стоит 
отметить, что  для  наших игроков это был 
новый опыт, немного не хватило для выхода 
в финальную часть.

В  соревнованиях дояров абсолютной ре-
кордсменкой по сборке доильного аппарата 
стала Чепикова Анна. Синько Денис занял 
второе место среди мужчин. В командном за-
чете они заняли 1 место.

Абсолютными чемпионами стали наши 
теннисисты – Салтанова Юлия, Секунда Ан-
дрей и  Ольденбург Владимир, являющиеся 
многократными чемпионами района и обла-
сти.

Семья Матюхиных стала победителем в со-
ревнованиях спортивных семей, заняв лиди-

рующие позиции в  дартсе, легкой атлетике, 
шахматах и настольном теннисе.

С каждым годом спортсмены Молодежного 
МО улучшают свои результаты, в чем огром-
ная заслуга тренерского состава. Наши ин-
структоры по  спорту – Михашенко Альберт 
Андреевич, Перегоедов Виталий Ефимович 
и  заместитель директора МУК СКЦ Васильев 
Андрей Александрович вносят неоценимый 
вклад в достижения наших спортсменов.

Итоги выступлений команды Молодежно-
го МО:

Соревнования по настольному теннису – 1 
место

Соревнования спортивных семей – 1 ме-
сто

Соревнования среди дояров – 1 место
Легкая атлетика (эстафета) – 1 место
Мини-футбол – 2 место
Перетягивание каната – 2 место
Ежегодные сельские игры – добрая тради-

ция, направленная на  развитие спорта в  по-
селениях. Поздравляем команду Молодежно-
го муниципального образования с высокими 
достижениями! От лица всех жителей нашего 
муниципалитета благодарим вас за  рвение 
к победе и проявленный спортивный харак-
тер! Вы для нас – победители!

Команда Молодежного муниципального образования стала 
серебряным призером сельских игр Иркутского района
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Эту пару знают в нашем муниципалитете, практически, все жители. 
Счастливая супружеская пара Камшило, прожившая в любви и со-
гласии долгую жизнь – 56 лет, всегда вызывала и вызывает чувства 

восхищения и уважения.
– Тамара Борисовна, Геннадий Васильевич, сколько лет вы вме-

сте?
Наша семья образовалась 6 января 1967 года, 56 лет вместе. В про-

шлом году отпраздновали изумрудную свадьбу.
– Как произошла ваша первая встреча?
Я родилась в многодетной семье, всего нас у родителей было пятеро. 

Я самая старшая. Папа был пасечником, поэтому все детство мы курсиро-
вали по Качугскому тракту. Где папе нужно ставить пасеку, туда и уезжа-
ли. Жили в Хоготе, Ользонах, Баяндае.

Когда настало время идти в школу, наша семья переехала в д. Олха.
Впервые мы с Геннадием Васильевичем встретились на реке. Зимой 

папа вырубал прорубь, на которую ставил улей. И даже в самые лютые 
морозы она не замерзала.

Как-то раз мама попросила принести воды. Я в одной пижаме, в фу-
файке, белячьей шапке и валенках побежала на речку. Смотрю, в нашей 
проруби кто-то  набирает воду. Спряталась за  дерево, дождалась пока 
уйдет.

Пошла за водой, а он оглянулся и смотрит. Я на него и в голове одна 
мысль: «Никогда его раньше не видела в Олхе». Оказалось, что Геннадий 
только пришел из армии.

Супруг у  меня детдомовский. В  строительном училище в  Шелехово 
подружился с одногруппником и приехал к нему в гости.

Мне было 16, ему 18. С той встречи началась наша история. Будущий 
супруг очень обо мне заботился. Если уезжал, договаривался с местны-
ми ребятишками, чтобы те присматривали за мной.

– Как дальше сложилась ваша судьба?
После того, как  на  «отлично» закончила пушно-меховой техникум, 

меня отправили учиться в Москву. С деньгами там было сложно. Наде-
ялась найти маминого брата, который работал в  министерстве связи, 
но  не  получилось. Год проучилась и  перевелась в  филиал московской 
академии в Иркутске. В 1973 году окончила его.

После выпуска нас, пятерых подружек-иркутянок, направили на Ал-
тай. Мы думали, будем работать вместе, а в итоге всех раскидали по раз-
ным поселкам и городам. Я попала в Барнаульский потребсоюз. И почти 
сразу меня позвали работать заместителем директора в контору. Через 
год Геннадий Васильевич поехал к моим родителям и рассказал о своих 
серьезных намерениях. После приехал ко мне на Алтай. С собой привез 
подарки и  открытки, где написано «Поздравляем с  законным браком». 

Я была очень обижена, что без моего согласия он все решил за нас обоих. 
Коллегам сказала, что приехал мой брат.

И поставила ему условие: пока не сыграет Деда Мороза во всех мест-
ных детских садах и школах, не дам своего согласия. И он почти месяц 
играл Дедушку и ждал, пока я соглашусь выйти за него. Позже коллеги 
догадались, что не брат он мне, а жених, и помогли организовать бра-
косочетание. Свидетельницей была коллега Валентина, а  свидетелем 
жениха – мой директор. Нас расписали в маленькой комнатке сельского 
совета. После регистрации сказали оплатить один рубль и пятьдесят ко-
пеек, а у новоиспеченного мужа их не оказалось. Пришлось самой все 
оплачивать. Вышли оттуда, а подружка мне и говорит: «Эх, Тамара…Та-
кую молодость погубила. И за свои же рубль пятьдесят».

Пока я работала на Алтае, Геннадий получил квартиру в г. Шелехов. 
Через год я  поехала домой на  нашу свадьбу, которая должна была со-
стояться на опытной станции, в 3 км от Шаманки. Это была селекционная 
станция от п. Пивовариха, где разводили семенных быков. Папа приго-
товил несколько фляг медовухи, и  вся деревня неделю отмечала нашу 
свадьбу.

Поездка на  свадьбу стала для  меня тем  еще  испытанием на  проч-
ность. Дело в том, что Геннадий сказал ехать на свадьбу с его монтажной 
бригадой. Договорились встретиться в Иркутске на улице Дзержинско-
го. Я пришла, а их нет. Пошла на Центральный рынок, и там не нашла.

В общем, мы разминулись, и друзья жениха уехали без невесты.
Побежала к  местному автобусу, в  слезах попросила довезти меня. 

Водитель сжалился и довез до какой-то развилки. Вышла на Качугском 
тракте, стою и плачу. Мимо ехал мужчина на телеге, согласился подвез-
ти до поселка Усть-Ордынский, где жил мамин брат Николай. Он и увез 
меня на свадьбу.

Пока добиралась до места, потеряла рубашку за шесть рублей и фату. 
Там  мне вместо фаты надели тюль, которым укрывали подушки, каки-
е-то цветы зацепили, кокошник. И вот так я вышла замуж за своего бла-
говерного.

– Как дальше складывалась ваша жизнь?
Мой супруг начинал свой трудовой путь простым монтажником. Об-

щий рабочий стаж – 44 года. Последнее место работы – Иркутский алю-
миниевый завод. Ушел на заслуженный отдых с должности заместителя 
главного архитектора Ирказа.

Мы оба ветераны труда. Мой трудовой стаж – 54 года.
5  лет отработала в  Тубинском ОРСе, после трудилась начальником 

Иркутского отдела рабочего снабжения. Под моим руководством было 
около 10 леспромхозов и 2500 сотрудников.

Всего в лесной отрасли проработала около 20 лет.

В  2000  году Корольков Александр Николаевич позвал в  правление 
ТСЖ на должность заместителя председателя правления ТСН «Молодеж-
ное».

– В чем, на ваш взгляд, секрет крепкой семьи?
Как  гласит народная мудрость – «Создать семью несложно, сложно 

ее сохранить». Мы уже 56  лет идем рука об  руку. Всё в  жизни бывает: 
и трудности, и праздники. Главное, оставаться поддержкой друг для дру-
га, несмотря ни на что. Уже много лет мы являемся поддержкой и опорой 
Молодежного муниципального образования, являясь членами Совета 
Ветеранов. Всегда готовы прийти на выручку своему муниципалитету.

Самое главное наше богатство – это дети. Мы всегда старались дать 
им самое лучшее, доброе и настоящее. Наши девочки учились в Москве, 
имеют несколько дипломов о  высшем образовании. Внучка закончила 
с отличием Пекинский университет. Внуки – это еще один повод для гор-
дости, ведь всё самое ценное мы передаем им. Наша цель в жизни всег-
да была поставить детей на ноги, дать им образование, воспитать в них, 
прежде всего, настоящих людей. Теперь мы то же самое передаем вну-
кам и правнукам. Наш главный семейный девиз: «ВСЕГДА И ВЕЗДЕ БЫТЬ 
ВМЕСТЕ!»

– 8 июля в нашей стране отмечается День семьи, любви и верно-
сти. Что бы вы хотели пожелать нашим жителям?

В этот замечательный праздник мы желаем всем взаимопонимания, 
терпения и большой любви! Пусть ваши дома будут наполнены благопо-
лучием и радостью, а сердца – жизненной силой и энергией!

Анастасия Старцева – мама шести детей, руко-
водитель благотворительных проектов, «Су-
пермама Молодежного МО-2022» поделилась 

с нами секретами семейного счастья.
– Как вы познакомились с супругом? Сразу ли 

поняли, что он ваша судьба?
Прежде чем  начать рассказывать о  своей семье 

и  жизни, хочу сказать, что  все мои дороги, близкие 
и не очень люди, наша учёба в Москве – всё не слу-
чайно, всё так и  должно было быть, так тихо и  про-
мыслительно строилось наше счастье…!

С  супругом Павлом мы знакомы ещё  с  детства. 
Наши родители общались довольно тесно, но  тогда 
мы не  обращали друг на  друга внимания – каждый 
учился в своей школе, помогали родителям во всём, 
так как  семьи у  нас большие, многодетные; зани-
мались своими любимыми увлечениями. В  общем, 
наше счастливое детство и  юность прошли в  одном 
городе. После 11 класса, когда пришла пора выби-
рать своё профессиональное будущее, наши дороги 
пересеклись в Москве. Конечно, мы даже и предпо-
ложить не могли, что встретимся так далеко от дома 
и, что именно в столице нашей страны начнётся наша 
будущая семейная история!

Мы с сестрой поступили в Свято-Пантелеймонов-
ское училище сестёр милосердия, а мой будущий су-
пруг в то же время поступил в Сретенскую духовную 
семинарию на Лубянке.

Однажды сентябрьским воскресным утром с  се-
строй решили пойти на  Божественную Литургию 
в один из старинных монастырей, который находится 
в центре Москвы – Сретенский мужской монастырь.

И  именно в  этот день мой будущий супруг нёс 
своё дежурство в  свечной лавке, в  которую зашли 
и мы, чтоб купить восковые свечи. Теперь-то мы по-
нимаем, что так было Богу угодно.

Какая была радостная и  полная неожиданности 
встреча!

Так мы стали видеться втроём, каждое воскресе-
нье, так как наши учебные заведения имели строгое 
учебное расписание, режим. В воскресенье у нас был 
выходной. Мы много гуляли, разговаривали, дели-
лись впечатлениями. Через полгода Павел подарил 
мне открытку, которая хранила в себе чудесное при-
знание в любви.

Мы стали уже не  просто встречаться, а  ходить 
друг к другу на свидания! Это был не только конфет-
но-букетный период…Это было самое прекрасное 
и романтичное время для нас! Мы даже путешество-
вали! Сразу оговорюсь, что это было ещё и очень це-
ломудренное время, так как  в  наших родительских 
семьях – это был принципиальный вопрос и  метод 
достойного воспитания, которого мы придерживаем-
ся строго, воспитывая и наших с мужем сейчас детей.

Каждую неделю Павел приходил ко мне в учили-
ще с шикарным букетом! Если честно, дефицита в же-
нихах у меня не было. Но я чувствовала что-то очень 
тёплое и родное именно в моем Паше, он был надё-
жен, силён мужским характером, силой духа, мудро-
стью и рассудителен был не по годам.

Наши отношения продолжались два года! 6 фев-
раля 2005 года он сделал мне предложение.

Семьи у нас православные, казачьи, поэтому сва-
товство было все устроено в лучших традициях!

Я  закончила и  получила среднее медицинское 
образование, мой жених закончил тогда 3 курс семи-
нарии и  29 июля 2005  года, нам сыграли красивую, 
веселую, торжественную казачью свадьбу. В  день 
свадьбы мы и обвенчались. Нынче нашей семье уже 
18 лет и мы ждём 7 ребенка – сына Алексея! Вот такая 

у нас счастливая история любви, где растут и радуют 
нас сейчас 5 сыновей и лапочка дочка.

– Вы всегда хотели много детей? Расскажите 
о них

Мы с  будущим супругом росли в  многодетных 
семьях. У него в родительской семье 5 детей, где он, 
как и я – самый старший, а мои родители вырастили 
7 детей.

Слава Богу, наши родители были так с  нами му-
дры, воспитывали в  нас любовь к  своим братьям 
и  сёстрам, не  заставляли нас в  уходе за  младшими, 
но при этом мы умели делать всё и у нас были опре-
делённые обязанности, которые мы четко исполняли.

Поэтому большая семья для  нас – норма жизни, 
это и  большой труд, конечно, но  мы живём в  радо-
сти, трудимся, все много учимся, любим читать книги, 
петь казачьи песни, любим наших драгоценных дру-
зей, с  которыми дружим с  юности! С  каждым годом 
появляются новые знакомства, которые перерастают 
в крепкую дружбу наших семей и это замечательно!

Когда очередной наш ребёнок вырастает и  ста-
новится более самостоятельным, мы с  мужем хо-
дим будто праздные, нам просто необходим малыш 
в доме, чтоб кто-то был на руках. Это удивительный 
секрет нашего семейного счастья и  любви! Мы так 
чувствуем и так живём. Конечно, есть в нашей жизни 
те немногие люди, которым этого не понять, как пра-
вило, они одинокие и глубоко несчастные люди…Мы 
их по-своему даже жалеем, что они не прочувствова-
ли, не поняли и не прожили этой радости. Но каждый 
делает в жизни свой выбор сам. Мы его тоже сдела-
ли. Слава Богу, что в большинстве, нас окружают та-
кие же семьи, такие же жизнелюбивые люди! С еди-
номышленниками всегда проще, всегда помогаем 
друг другу и делом, и советом. В этом дружба, един-
ство и радость, которую мы без лишних слов читаем 
в глазах друг друга.

– Как вы все успеваете? Есть ли у вас распре-
деление обязанностей или особый план-график?

Часто задают мне вопрос: как всё успевать? А за-
чем успевать всё…отвечаю я?! Ну, правда, к чему?

Просто делаю каждый день то, что на сегодня яв-
ляется первоочерёдным делом, а если остаются силы, 
то и чуть больше дел получается переделать. Я себя 
научилась хвалить и беречь, потому что и мужу, и де-
тям нужна здоровая, эмоционально наполненная 
жена и  мама, а  не  истощенная и  вымотанная физи-
чески женщина, с темными кругами под глазами. Это 
не мой образ жизни. Конечно и я, бывает, выматыва-
юсь так, что словами не описать, но ведь у меня есть 

муж, который смотрит на меня и видит: пора ее оста-
новить! Перезарядить! Наполнить добрыми и прият-
ными эмоциями! Я ему за это очень благодарна. Мы 
научились видеть усталость друг друга и  вовремя 
помогать от  неё избавляться. Иначе семья развари-
вается, супруги медленно отстраняются друг от дру-
га, уходя в себя от общих проблем и забот. А зачем это 
нужно?! Раз решили семьей однажды стать, так нужно 
учиться видеть тяготы друг друга.

Конечно, у  нас уже выросли в  бравых парней 
и  помощников старшие сыновья, часть домашних 
дел я  делегировала им. У  нас семья наша активная, 
кто-то  уехал, кто-то  сильно занят. Поэтому каждый 
из наших детей может заменить другого. Они с лёгко-
стью вымоют полы, посуду уберут в посудомоечную 
машину, приготовят завтрак или  ужин, присмотрят 
за  младшими детьми, организуют интересный досуг 
с ними, затопят на нашем загородном участке баню, 
выгладят бельё, пропылесосят. Мы умеем работать 
в команде. Наши старшие дети давно помогают сво-
им бабушкам, дедушкам: в  огороде, прибрать тер-
риторию у дома, выкосить газон. Много всего умеют, 
и это будет им в жизни огромным подспорьем!

– Знаю, у вашей семьи есть свои уникальные 
традиции. Могли бы вы рассказать нам о них под-
робнее?

Традиции есть в каждой семье, и все они сформи-
ровываются со временем. Например, мы собираемся 
на дне рождения все вместе, а это около 30 человек 
родных людей! Соблюдаем церковные посты русской 
православной церкви, конечно по  силам, без  фана-
тизма. Поем застольные казачьи песни; проводим 
лето в загородном доме; пишем всей семьей письма 
Дедушке Морозу; печём свой домашний хлеб на ста-
рорусской хмельной закваске; беседуем с  детьми 
на разные темы за ежедневным семейным ужином.

Наш семейный вид спорта – вольная борьба, ей 
и  деды наши занимались. Каждый год ходим с  пор-
третами наших бабушки и дедушек, героев ВОВ в Бес-
смертном полку. Наши дети с младенчества занима-
ются плаванием.

Всех своих детей крестим на  40 день в  Русской 
православной церкви;

А ещё у нас есть собственная футбольная коман-
да, которая состоит из папы и сыновей! Каждое лето 
они собираются с друзьями и играют фееричные мат-
чи, а мы с дочкой наблюдаем за ними. Традиций мно-
го, все не перечислишь! Они скрепляют нашу семью 
и нашу любовь друг к другу.

– В чем, на ваш взгляд, секрет крепкой семьи?
Мне думается, что  каждая семейная пара име-

ет свой секрет крепких и  дружественных отноше-
ний. Для  нас это умение уступать во  всем. Если ты 
видишь, что  твоя половинка устала, взволнована, 
за  что-то  сильно переживает или  что-то  не  получа-
ется так, как хотелось бы – поддержи, протяни руку 
помощи. Не  говори обидных слов, которые запом-
нятся навсегда! Вовремя промолчи и  лучше помо-
лись за родного и дорогого тебе человека. Это самое 
лучшее для нас, что можно сделать, чтобы отношения 
крепли с  каждым днём, а  не  рушились, как  дом, по-
строенный на песке.

– Расскажите о своих благотворительных про-
ектах и дальнейших планах

Семья у  нас священническая, уже не  в  первом 
поколении. Поэтому благотворительность и  добрые 
дела – для нас не просто слова, это наш образ жизни. 
Как жена православного священника, матушка, я по-
тихоньку, год за  годом шла к  своей цели. Закончив 
медицинское училище, родив троих детей, я решила 

исполнить свою мечту-получить высшее медицин-
ское образование, получить права! Сказано-сделано. 
Закончила ИГМУ и получила права я уже с пятью деть-
ми на руках. Защитила диплом с отличием. Для меня 
это была личная победа, огромный труд над  собой, 
пройдя который я поняла, что если у тебя есть насто-
ящее желание чего-то добиться в этой жизни, то это 
возможно! С  Богом вообще возможно ВСЁ! Выходя 
с одного декрета, я ещё успевала работать на двух ра-
ботах, потом уходила в  очередной декрет, работала 
в частном порядке и много-много училась! Получила 
специализацию и аккредитацию массажиста (детско-
го и  взрослого), инструктора ЛФК, тренера по  груд-
ничковому плаванию, выучилась на курсах по кремо-
варению, получила диплом флориста.

14 июля 2022 года я стала руководителем своего 
благотворительного проекта для недоношенных де-
тей нашего города и  области, который называется 
«Расти, детка». Мы со своими рукодельницами вяжем 
шапочки, носочки, пледы и распашонки из натураль-
ной шерсти, которые помогают выхаживать недоно-
шенных детей. Это около 900 детей в  год по  городу 
и области. Представляете, какой объём работы у нас!

Ещё я веду свой проект «Мироносицы», который 
создала для  всех желающих девушек и  женщин, где 
в формате видеоуроков делюсь своим личным опы-
том на разные темы. На сегодняшний день таких уро-
ков у меня 15! Каждая может приобрести любой урок, 
на  интересующую ее тему. Я  всегда открыта и  рада 
общению, мне в  радость помочь любому человеку 
тем, что в моих силах и в моих профессиональных на-
выках. С огромным вниманием и любовью веду свои 
социальные странички.

Не  люблю заглядывать вперёд и  планировать 
свою жизнь. Для  меня это глупое занятие. Стара-
юсь прожить каждый день так, чтоб было не стыдно 
ни перед детьми, ни перед самой собой. И их учу быть 
всегда благодарными своим родителям, учителям, 
любому человеку, потому что каждый чему-то научит, 
вразумит. Всегда им говорю: день должен быть про-
жит не зря. В этом смысл православия, смысл жизни 
истинно верующего человека.

Два месяца назад я подала свои заявки на участие 
в  двух премиях разного уровня и  значения: Между-
народную премию #МЫВМЕСТЕ и  во  всероссийский 
женский проект «Женщины за здоровое общество».

Так что двигаюсь в своём темпе вперёд и надеюсь, 
что всё не зря!

– Что можете пожелать семьям в этот светлый 
праздник?

Я искренне хочу пожелать всем читателям и жите-
лям нашего посёлка жить в  любви и  согласии! Жить 
в  радости, несмотря на  трудности семейной жизни 
и не только. Знаю, не в раю мы здесь живём, но быть 
человеком добрым, отзывчивым, порядочным и тер-
пеливым к  людям, уважать каждого человека, кото-
рого встречаешь на жизненном пути – это точно в на-
ших силах.

Молодому поколению очень хочется сказать, 
чтобы они помнили о  том, что  сделать правильный 
выбор ОЧЕНЬ важно, особенно в  выборе второй 
половинки. Ведь если нижнюю пуговицу рубашки 
застегнуть неправильно, то  и  все остальные будут 
застегнуты неправильно. В жизни бывает много оши-
бок, которые сами по  себе не  ошибки, а  следствия 
первой, неправильно застёгнутой пуговицы.

Знайте, помните об  этом ВСЕГДА. Любите жизнь! 
Делайте добрые дела, и тогда у Вас на сердце всегда 
будет радость, которой Вы щедро будете делиться 
с окружающими!
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В Думе Молодежного
С начала года в Думе прошло 7 заседаний. Ведется слаженная 

работа депутатов и администрации, совместно разрабатываем 
стратегии решения некоторых долгосрочных вопросов. Отлажена 
работа с жителями. Многие обращаются с вопросами и предложе-
ниями. Наши депутаты принимают активное участие в жизни Мо-
лодежного МО – участвуют в субботниках, культурных меропри-
ятиях, благотворительных акциях социальной направленности. 
Всячески стараемся оказывать помощь участникам СВО, участву-
ем в сборах гуманитарной помощи. 

На последнем заседании мы приняли решение о применении 
налоговых льгот для участников СВО и членов их семей. На период 
с 2022 года по 2024 год включительно они освобождены от уплаты 
земельного и имущественного налогов. 

Также хочу сообщить, что в нашем поселении теперь есть до-
бровольная народная дружина, куда входят местные жители и сту-
денты ИрГАУ. Это очень ответственные люди с активной гражданской позицией. Главная цель 
создания дружины – охрана общественного порядка. Мы патрулируем общественные места в 
выходные и праздники, на массовых мероприятиях МУК СКЦ. 

Несмотря на то, что с момента создания дружины прошло совсем немного времени, мы уже 
несколько раз пресекли порчу муниципального имущества. Надеемся, что с добровольной на-
родной дружиной наши жители на территории Молодежного МО будут чувствовать себя более 
безопасно.

Адамов Илья Николаевич,
Заместитель председателя Думы Молодежного МО

На территории Молодёжного МО  
высадили однолетние цветы 

В целях экономии муни-
ципального бюджета 9 июня 
сотрудники администрации и 
депутаты Думы Молодежного 
МО Бельков А.В., Адамов И.Н., 
Бабин В.В., Дьячков А.М. при-
няли решение своими силами 
высадить однолетние цветы на 
территории муниципалитета.

Цветами украсили обще-
ственные места п. Молодеж-
ный и п. Новая Разводная, 
скверы, парки и аллеи.

Глава Молодежного МО 
Александр Степанов:

«Все делается для того, 
чтобы яркие краски цветущих 
растений радовали жителей и гостей Молодежного все лето, до глубокой осени. Так наше поселение становится кра-
сивее и уютнее. Благодарю тех жителей, которые из года в год озеленяют придомовые и приусадебные территории, 
тем самым внося свою лепту в благоустройство Молодежного. Огромная просьба с уважением относиться к чужому 
труду и беречь, что создается и делается для комфорта наших жителей!».

Курсы повышения квалификации 
мастеров ДПИ прошли в нашем 

Доме культуры
С 29 по 31 мая в Доме культуры п. Молодеж-

ный прошли курсы повышения квалификации для 
мастеров ДПИ Иркутского района. Темой допол-
нительной профессиональной программы стало 
«Развитие традиционных народных ремесел и ос-
новы экспонирования». Три дня мастера учились 
художественной обработке шерсти и бересты, а 
также изучали историю и становление народных 
ремесел, активно делились друг с другом своим 
опытом. По окончании курсов все обучающиеся 
прошли аттестацию и организовали выставку сво-
их изделий. 

Пиратский квест ко Дню защиты 
детей провели сотрудники МУК СКЦ 

1 июня по всему миру отмечается Международ-
ный день защиты детей. В Молодежном муници-
пальном образовании сотрудники МУК СКЦ на уни-
версальной спортивной площадке организовали 
для юных жителей пиратский квест-игру «В поисках 
сокровищ».

В начале праздника ребят и родителей поздравил 
глава Молодежного МО Александр Степанов, также 
совместно с заместителем директора МУК СКЦ по 
спорту Васильевым Андреем отметил благодарно-
стями отличившихся ребят и тренеров – участников 
Юниорских сельских игр Иркутского района.

Дети разделились на команды, получили на 
руки маршрутные листы, проходили испытания и 
получали баллы.

Ребята с удовольствием и увлечением играли, 
выполняли интересные задания, отгадывали загад-
ки и песни, танцевали, соревновались в эстафетах и 
веселились от души.

Победителями квест-игры стали ребята из коман-
ды «Чукчи», второе место заняла команда «Дружба», 
третье место досталось команде «Капибара».

Абсолютно всем участникам вручены подарки 
от МУК СКЦ.

Приятным бонусом по окончании игры ста-
ла вкусная пицца и освежающие напитки от 
«Оmaipizza» (доставка вкусной еды, 667-606, п. Мо-
лодежный, ул. Сказочная, д.7).

Всего в праздновании Дня защиты детей приня-
ло участие около 300 детей. МУК СКЦ благодарит 
всех участников мероприятия за позитив, эмоции, 
смех и улыбки! Пусть детство наших маленьких жи-
телей будет ярким, запоминающимся и веселым!

Все лето, каждый четверг, мы будем ждать вас на 
наших игровых программах! Следите за расписани-
ем и объявлениями в группах!

Первый сольный концерт 
современной хореографии 
«Ювента» состоялся 9 июня  

в Доме культуры п. Молодежный
Более полугода репетиций, примерка и пошив 

костюмов, упорный труд и переживания. Все эти 
месяцы танцоры вместе со своим руководителем 
Смирновой Наталией Игоревной оттачивали ма-
стерство, чтобы представить на суд любимых зри-

телей первый творческий отчет – главное событие 
учебного года и своеобразный итог плодотворной 
работы.

Всего ребята приготовили около двадцати но-
меров! 

Рукодитель студии Наталия Игоревна:
«В нашей студии занимается 80 детей в возрасте 

от 4 до 14 лет, всего 7 классов. Люблю каждого из 
своих воспитанников и надеюсь, что они пронесут 
любовь к танцам через всю свою жизнь. Хочу по-
благодарить родителей за огромную поддержку! 
Мы очень хотели порадовать жителей, гостей и, ко-
нечно же, своих близких — показать им, чему нау-
чились. Будем и дальше совершенствовать мастер-
ство, ставить новые номера и радовать жителей!».

11 июня 2023 года в  
п. Молодёжный Иркутского 
района прошли открытые 

соревнования по мини-футболу, 
посвящённые празднованию Дня России. 

В соревнованиях приняло участие 6 команд:
«Молодëжное МО»
ФК «Молодёжный-тренеры»
ФК «Молодёжный-Юниоры»
Иностранные студенты Иркутского ГАУ
«Аякс»
«Белый соболь», г.Байкальск.
В первом полуфинале Молодёжное МО в 

упорной борьбе одержали победу над командой 
ФК «Молодëжный-тренеры» со счётом 3:2.

Вторая полуфинальная встреча порадовала 
изобилием голов, в которой футболисты ко-
манды Иностранных студентов Иркутского ГАУ 
одержали победу над командой «Белый со-
боль» со счётом 5:4.

За право получить бронзовые медали сорев-
нований футболисты ФК «Молодёжный-трене-
ры» взяли реванш после игры в группе и побе-
дили со счётом 7:3 команду «Белый соболь».

 В финальном поединке между командами 
Молодёжного МО и иностранными студентами 
Иркутского ГАУ за право получить Кубок чем-
пионов соревнований развернулась настоящая 
битва, в которой спортсмены команды Мо-
лодëжного одержали уверенную победу со счё-
том 7:2, и стали победителями турнира.

Лучшим вратарём соревнований был при-
знан Абдурахмони Ахлидин (Иностранные сту-
денты Иркутского ГАУ)

Лучшим защитником соревнований — Попоян 
Гамлет (Белый соболь, г.Байкальск)

Лучшим нападающим — Вадим Юркевич (Мо-
лодëжное МО)

Самым техничным игроком — Голованов 
Дмитрий (ФК «Молодëжный-тренеры)

Лучшим игроком турнира стал Цепота Вита-
лий (Молодëжное МО)

Участники соревнований благодарят главу 
Молодёжного МО Степанова Александра Ген-
надьевича и директора МУК СКЦ Глинскую Еле-
ну Юрьевну за содействие в проведении таких 
соревнований на территории нашего муниципа-
литета!

А также сотрудников МУК «СКЦ» и тренера 
ФК «Молодёжный» Голованова Дмитрия Дми-
триевича за оказание помощи в организации и 
судействе соревнований.

12 июня в Молодежном МО 
состоялся традиционный 

автопробег по улицам 
муниципалитета

Сотрудники администрации, МУК СКЦ и жители 
собрались, чтобы вместе отпраздновать День Рос-
сии. Мероприятие началось с исполнения гимна 
России, после коллективы МУК СКЦ выступили с 
творческими номерами.

Автопробег с флагами-триколором прошел по 
главным улицам поселения.

13 июня прошел отчетный  
урок в детской  

фольклорной студии  
«Яблочки»

На отчётном уроке ребята вспомнили все песни, 
которые учили в течение учебного года, рассказы-
вали про малые жанры фольклора. Также руково-
дитель студии Феликсова Валентина Владимиров-
на приготовила для родителей и детей интересное 
задание — определить народные росписи, наро-
ды России и народные инструменты. Все отлично 
справились с заданиями. После дети и родители 
танцевали парный танец «Светит месяц».

В завершении вечера детям вручили подарки 
и дипломы, также отметили некоторых родителей 
благодарностями от МУК СКЦ.

Центральной  
районной больнице  
исполнилось 50 лет

16 июня в нашем Доме культуры состоялось 
торжественное мероприятие, посвященное 50-ле-

тию Иркутской районной больницы, а также насту-
пающему Дню медицинского работника.

В первой части главы поселений поздравили 
виновников торжества со знаменательным собы-
тием и вручили ветеранам и сотрудникам медуч-
реждений благодарности за многолетний труд. 
С поздравительным словом выступили депутат 
Законодательного Собрания Галина Кудрявцева 
и заместитель председателя Думы Молодежного 
МО Адамов Илья. Своими номерами порадова-
ли зрителей студия современной хореографии 
«Ювента», вокальные ансамбли «Душа моя» и 
«Коктейль». 

После перерыва состоялся творческий кон-
курс коллективов ИРБ «Послание потомкам на 
100-летний юбилей», в ходе которого медики про-
демонстрировали свои таланты и сплоченность 
команд.

22 июня  
– День памяти и скорби

22 июня, в День памяти и скорби, жители Мо-
лодёжного МО возложили цветы и зажгли свечи 
у обелиска павшим воинам на Аллее Победы. 
После администрацией ММО была организована 
поездка Совета ветеранов к мемориалу памяти 
воинов, умерших от РАН в госпиталях Иркутска, 
где также были возложены цветы и объявлена 
минута молчания.

Летняя игровая  
программа  
для детей  

Молодежного МО
Традиционно в период летних каникул спор-

тивно-культурный центр Молодёжного МО для 
юных жителей готовит летнюю оздоровительную 
программу. Уже проведено мероприятие «Встреча 
с летом», квиз по книгам о Гарри Поттере, спортив-
но-игровая программа «Будь здоров на сто годов» 
и игра по знанию правил дорожного движения. 

Также весь июнь в студии «Индиго» проходили 
мастер-классы для маленьких жителей Молодеж-
ного 

Два раза в неделю ребята под чутким руковод-
ством Ленской Натальи Анатольевны своими рука-
ми изготавливали различные поделки и рисовали 
картины.

«Мы считаем, что нужно по возможности орга-
низовывать мероприятия во время каникул, так как 
многие дети проводят лето дома, кто-то, наоборот, 
приезжает погостить в Молодежный. Радует, что 
дети не сидят в гаджетах – знакомятся, общаются, 
веселятся, — поделилась директор культурного 
центра Елена Глинская.

Каждый четверг для ребят будут проходить кви-
зы, мастер-классы, викторины и конкурсы на раз-
личных площадках муниципалитета.

Социум, культура, спорт
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Начались летние каникулы. В то время, как родители заняты на 
работе, у детей появляется возможность для свободного, активного 
исследования мира.

Открытые водоёмы привлекают жарким днём, в лесу много инте-
ресного, хочется испытать себя на стройке, прокататься по дорогам 
на велосипеде, самокатах, скейтах, роликах и всём, что едет. Прекрас-
но, когда дети не сидят в гаджетах! Правда. Ведь сейчас это большая 
редкость. В этом мы вас очень поддерживаем – лето должно быть и 
может быть активным. Но!  Активность детей нужно организовать 
и контролировать. Самый лучший совет – будьте с ними рядом. На-
сладитесь летом вместе со своими детьми или организуйте их отдых. 
Конечно, это в идеале. В любом случае важно понимать, где и с кем 
находится ребенок сегодня, и чем он занят.

Пусть лето будет безопасным, а ободранные коленки и сгоревшие 
носы станут самой большой проблемой за все время каникул!

Купание в необорудованном месте привело к гибели несовершен-
нолетнего в поселке Юрты в Тайшетском районе Иркутской области

По предварительным данным, подросток вместе с 12-летним бра-
том приехал из Иркутска к родственникам. В жаркий день ребята 
отправились к карьеру. Младший находился на самодельном плоту, 
старший плыл, толкая его перед собой. В какой-то момент подросток 
скрылся под водой. Сегодня сотрудники региональной пожарно-спа-
сательной службы подняли его тело со дна водоема. Глубина здесь – 
до двух метров.

Причиной гибели несовершеннолетнего стало купание в необору-
дованном месте. Из-за отсутствия взрослых своевременные меры по 
его спасению приняты не были.

Спасатели призывают родителей усилить контроль за местонахо-
ждением детей.

6 июня в Черемхово из окна квартиры, расположенной на треть-
ем этаже дома выпала двухлетняя девочка. Ребенок поступил в 
больницу с черепно-мозговой травмой. 14 июня девочка сконча-
лась. Следователями СК установлено, что пока родители были на 
работе, дети находились дома одни. 

Второй случай произошел в Ангарске. 12 июня женщина вместе 
с двухлетним сыном находилась в комнате на втором этаже дома. 
На непродолжительное время она отлучилась в другую комнату. 
Мальчик забрался на подоконник, после чего облокотившись на 
москитную сетку, выпал из окна. 15 июня ребенок скончался в  Ива-
но-Матренинской детской клинической больнице. 

По данным фактам следователями СК возбуждены уголовные дела 
по признакам преступления, предусмотренного ч.1 ст. 109 УК РФ (при-
чинение смерти по неосторожности). Проводятся необходимые след-
ственные действия, допрашиваются родители погибших детей.

Следователи СК обращают внимание, что для предупреждения 
несчастных случаев рекомендуется не ставить предметы мебели 
близко к окнам, чтобы ребенок не смог залезть на подоконник. Рас-
считывать на москитную сетку опрометчиво и легкомысленно! Она 
не может выдержать вес ребенка: крепления сетки мгновенно лома-
ются и ребенок, не успев среагировать, падает вниз. Во избежание 
несчастных случаев необходимо устанавливать на окна специаль-
ные фиксаторы, которые не позволят ребенку открыть окно. Взрос-
лым необходимо при проветривании помещений находиться рядом 
со своими детьми. 

Для взрослых, беспечно относящихся к своим детям, законода-
тельством РФ установлена уголовная ответственность. Во всех слу-
чаях расследования обстоятельств гибели и травмирования детей 
следственными органами СК России устанавливаются причины и 
условия, способствовавшие произошедшему.

В Иркутской области за сутки скончались  
двое детей в результате выпадения из окон

19 июня состоялся рейд  
по обследованию жилищных 

условий обучающихся,  
находящихся  

на внутришкольном учёте
19 июня в Молодежном МО состоялся очередной рейд 

по обследованию жилищных условий обучающихся, нахо-
дящихся на внутришкольном учёте, учёте «Поста Здоровье 
+» и группе «риска». В рейде приняли участие инспектор 
ОДН ОП-10, специалист социально-реабилитационного 
центра для несовершеннолетних, специалист социально-
го отдела администрации и психолог МОУ ИРМО «СОШ п. 
Молодёжный».

Во время рейда были проведены профилактические бе-
седы на тему поведения детей во время летних каникул, упо-
требления алкоголя, вейпов и других курительных смесей, 
соблюдения комендантского часа.


